



# 長洲小だより

令和6年11月号

尼崎市立長洲小学校

校長 宮城 久雄

学校ホームページアドレス <https://www.ama-net.ed.jp/school/E09/index.html>



## 最後までやり抜いた体育大会！！

10月19日（土）に体育大会を開催しました。お天気が心配でしたが、途中中断をはさみながらも、全てのプログラムを実施することができました。保護者の皆様には、開始時刻の変更や雨による中断等、ご心配ご迷惑をおかけしました。また、雨の中たくさんの保護者の方々に片付けを手伝って頂き、本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。

子どもたちにとって、約3週間かけて取り組んできたことの本番、晴れの舞台です。どの子も一生懸命頑張る姿は、きらきら輝いていました。保護者の皆様にも、子どもたちの成長を感じることができた瞬間だったのではないかと思います。11月には、音楽会もあります。学校、ご家庭で共に、子どもたちを励まし、寄り添っていただければと思っています。よろしくお願いいたします。

### 紅白応援合戦

30人の応援団の人たちが中心となって、紅組、白組それぞれに分かれた応援は、迫力があり、とてもかっこよかったです。

特に、応援団の3・3・7拍子の振りがダイナミックでとても素敵でした。



### #かわいさギゅっ♡とつめこんでしてみた 1, 2年生

カラフルな軍手を身に着けて、かわいらしい演技は、見ている人みんなを笑顔にしてくれるような演技でした。

昆虫太極拳の「ハッ！！」という掛け声もよくそろっていて、ピタッと止める演技は、とてもかっこよかったです。



### ワンチーム☆ソーラン！ 2024 3, 4年生

姿勢を低くする、迫力のある掛け声、力強い演技。どれも本当にすばしかったです。

特に、腰をしっかり落とした、『どこいっしょ』のところが、声と動きがピタッとそろっていて、とてもかっこよかったです。



### 起こせ！カーテンコール～103の軌跡～ 5, 6年生

大きな旗を振るごとに、「ビュッ」となる風を切る音、2色の旗が、音楽に合わせて、自在に動くスピード感どれをとっても、さすが高学年と感じました。

特に、集団行動の行進で、ななめに交差する場面は、前から見ていて、とてもきれいでびっくりしました。



## 【11月行事】

1	金	6年出前授業 1,2年遠足	読書週間	16	土	
2	土			17	日	
3	日	文化の日		18	月	3年2組以外 給食後下校
4	月	振替休日		19	火	
5	火	朝会 委員会 月曜校時		20	水	
6	水			21	木	
7	木	代表委員会 2年いもほり		22	金	音楽会(児童鑑賞)
8	金			23	土	音楽会(保護者鑑賞日)
9	土			24	日	
10	日			25	月	代休日
11	月	諸費振替日		26	火	クラブ活動 月曜校時 まりも文化体験(お茶)
12	火	1,2年遠足予備日		27	水	3年スーパー見学 5年心と体の講演会(杭瀬小)
13	水	1年 幼保小連携(長洲幼、つくし保)		28	木	
14	木	4年市内音楽会(午後) 2年まちたんけん		29	金	まりも文化体験(お茶)
15	金			30	土	

### 12月の主な行事予定

- 4日(水) 参観 2校時 お話し会 3校時
- 6日(金) あまっ子ステップ・アップ調査
- 23日(月) 給食終了
- 25日(水) 終業式

毎週金曜日は定時退勤日となっています。  
18時には、職員は退勤させていただきます。  
ご理解、ご協力お願いいたします。

## お知らせ

**【市内音楽会】** 14日(木) 午後の部 出演 4年生

市内音楽会がアルカイツクホールで行われ、4年生が出演します。詳細につきましては、後日お手紙を配布いたします。

**【音楽会】** 23日(土) 保護者鑑賞日

開場 9:00 開演 9:30

詳細につきましては、後日お手紙を配布いたします。

**【読書週間】** 10月28日(月)~11月9日(土)

読書週間中に、読書ビンゴ、読書量に応じたお楽しみ抽選会等を予定しています。うち読も行いますので、ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。

## 10月の様子

### 【連合体育大会】



10月9日(水)に尼崎ベイコム陸上競技場で連合体育大会が行われました。

6年生代表の20名が出場し、リレー、走り幅跳び、ハードル走、ソフトボール投げの種目に挑戦しました。

長洲代表として、精一杯取り組んでいました。

### 【プログラミング出前授業】



尼崎市教育委員会より講師を派遣していただき、プログラミングの出前授業を各学年取り組んでいます。

プログラミングを体験することを通して、論理的な考え方ができるようになればと思っています。